

Zärtlich und brachial

6. Mai – 17. Juni 2018

Öffnungszeiten der Ausstellung Do - So, 14-18 Uhr

Alle Arbeiten erleben Sie in einer Mühle, welche ein Baudenkmal ist und deren Einrichtung noch vorhanden ist.

Ein wichtiger Hinweis: Die Mühle ist auf Grund der baulichen Gegebenheiten nicht für sehr große Besuchergruppen geeignet.

Deshalb findet die Ausstellungseröffnung auch von 15-18 Uhr statt. Der Zugang ist nur über Treppen möglich!

Vorschau:
KUNST AM ABEND
13. Juni 2018

Alle Ausstellungsorte sind von
19.30-21.30 Uhr geöffnet.



Zärtlich und brachial

Ausstellung von Mitgliedern des
Westmittelfränkischen Künstlerkreises

Uhr Buley
Ilse Feiner
Renate Gehrcke
Barbara Graber
Frank Gerald Hegewald
Peter Helmstetter
Manon Heupel
Manfred Hönig
Anneliese Kraft
Milos Navratil
Jürgen Pleikies
Margit Schuler
Matthias Schwab
Walter Thaler

6. Mai - 17. Juni 2018

Kunstraum Heilsbronn | Klostermühle





Zärtlich und brachial

arbeiten 14 Künstlerinnen und Künstler mit Material, Formen, Farben und Licht.

Lassen Utopien und Dystopien entstehen, konstruieren und zerlegen. Schaffen Harmonie und Verstörung.

Die sehr heterogen arbeitenden und denkenden Künstler sind Mitglieder des Westmittelfränkischen Künstlerkreises, einem freien Zusammenschluss professioneller Künstler, die in Westmittelfranken leben und arbeiten.

Mehr Informationen auf:
www.kunstnfranken.de

Zur Eröffnung der Ausstellung des Westmittelfränkischen Künstlerkreises

Sonntag, 6. Mai 2018
15-18 Uhr in der Klostermühle, Heilsbronn

und zum Besuch der Ausstellung an den folgenden Tagen laden wir herzlich ein.

Gerhard Spangler, KRH
und die ausstellenden Künstlerinnen und Künstler

Klostermühle, Mühlgasse 7-9, 91560 Heilsbronn
www.kunstraumheilsbronn.de



STADT
HEILSBRONN



Religionspädagogisches
Zentrum Heilsbronn



Evang. Luth.
Kirchengemeinde



Kulturverein
Heilsbronn

